



60 Jahre bei der CDU

SK 3.2.

Herrmann Schwörer wurde beim Kreisparteitag der CDU in Mengen (der SÜDKURIER berichtete) für sechs Jahrzehnte Mitgliedschaft ausgezeichnet. Umweltministerin und Kreisvorsitzende Tanja Gönner (rechts) überreichte dem langjährigen Bundestags- und Europaabgeordneten die Urkunde mit der Unterschrift von Angela Merkel und die dazugehörige Ehrennadel. Der 78-Jährige erfreut sich bester Gesundheit und gilt in der Partei als Paradebeispiel für jemanden, den die Politik jung erhält. Noch heute trifft man Schwörer bei vielen Veranstaltungen im ganzen Landkreis. Beim Kreisparteitag wurden auch zwei Christdemokraten für 50 Jahre und 38 für vier Jahrzehnte Mitgliedschaft geehrt. Einige konnten aus gesundheitlichen Gründen nicht nach Mengen kommen und ihre Ehrung selbst entgegennehmen. So auch Walter Ott aus Pfullendorf, der wie Schwörer seit 60 Jahren ein CDU-Parteibuch hat. (kf)